



学校教育目標
 ・進んで学ぶ生徒
 ・心豊かな生徒
 ・健康な生徒

みんなで創る みんなの北中城中学校
 生徒・職員・保護者・地域で
 心一つに！ KNG（北中城中学校）

令和7年9月22日
 北中城中学校
 学校だより第12号

父母教師会主催の講演会を実施しました！

父母教師会による講演会 9月11日(木)は授業参観日でした。この日の3校時に本校視聴覚室にて北中城中学校父母教師会主催で講演会を実施しました。講演会の内容は『「いのちの授業」～やなえもんが見た現実～』です。講師の「やなえもん」さんについては以下のとおり紹介します。（公式「やなえもんチャンネル」より引用）

2015年 誕生 年齢不詳

生息地（出身）はうるま市だが、活動は沖縄県内全域
 子ども達にペットを飼うルールとマナー＆
 人の心を大切にする話「いのちの授業」を行う
 大人向けには「やなえもんが見た現実」と題し、
 子ども達と触れ合う中で見えてきた様々な社会問題・
 心の叫びの現状と、その向き合い方について講話を行う

やなえもんのテーマ
 すべては笑顔のために
 <ミッション～ 4つのゼロ～>
 ①いじめゼロ
 ②虐待ゼロ
 ③子どもの貧困ゼロ
 ④ペットの収容頭数（殺処分）

「やなえもん」さんは、参加した保護者へ次の3つの柱で話しをして下さいました。

①いのちの授業を通して子ども達と触れ合う中で見えてきた様々な問題と現実

②傷ついた子どもと向き合いながら過ごした その過程とは

③子どもを見守り、支える その大人の役割とは
 特に、SNSトラブルにより心を痛めている子ども達がいることについて熱く話しをされていました。SNSトラブルにより「我が子が誰かを傷つけてしまったら」「不登校になってしまったら」「スマホの管理を親がどうできるのか？」と今後の子どものスマホの活用について考えさせられる内容でした。



北中城中学校32期生からの寄付金の活用②

学校だより第11号でお伝えした本校卒業生32期生一同様から頂いた寄付金の活用についてお知らせします。前回、体育館に大型扇風機を8台購入しました。体育の授業や部活動の際に、大型扇風機のおかげで暑さが和らいでいます。今回は運動場で使用するために大型扇風機を4台購入しました。これは大会や練習試合の際、ベンチで暑さ対策として活用するためです。32期生の皆様ありがとうございました。大事に使用していきます。

